

Das Bundesverfassungsgericht in der Praxis

Ein Gespräch mit Susanne Baer

**Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Susanne Baer,
LL.M. (Michigan)**

ist Professorin für Öffentliches Recht
und Geschlechterstudien an der
Juristischen Fakultät der Humboldt-
Universität zu Berlin.

Von 2011 bis 2023 war sie Richterin
des Bundesverfassungsgerichts.



© Britney Majure

MITTWOCH, 08. Januar 2025, 10:15-11:45,

Henry-Ford-Bau, Audimax, Garystr. 35, 14195 Berlin

**Die Veranstaltung ist Teil der Vorlesung „Einführung in das Öffentliche Recht“,
organisiert von Univ.-Prof. Dr. Helmut Aust**